

10 Jahre „Kabarett Hauptstadt Laakirchen“ wurde mit einem Galaabend gebührend gefeiert.

LAAKIRCHEN. Zahlreiche Kabarettgrößen, wie Alfred Dorfer, Josef Hader, Lukas Resetarits, Martina Schwarzmann, Andreas Vitasek, Roland Düringer, Stermann & Grisseemann, Viktor Gernot, Robert Palfrader und viele, viele mehr standen in den letzten 10 Jahren genau so auf Laakirchens Bühnen, wie aufstrebende Newcomer, die sich oft zu echten Superstars entwickelten. So hat manch heute großer Name, wie Klaus Eckel, in Laakirchen klein angefangen.

Mit einem exklusiven Galaabend feierte die „Kabarett Hauptstadt Laakirchen“ am Freitag, dem 30. Oktober 2015 ihre 10jährige Erfolgsgeschichte gebührend. Dazu wurde im Kulturzentrum ALFA Laakirchen - Steyermühl nicht nur der rote Teppich ausgerollt – es konnten zudem zwei Ausnahmekabarettisten für zwei Exklusivauftritte gewonnen werden. Das Kabarett-Urgestein **Mike Supancic** und der Kabarett-Rockstar **Paul Pizzera** begeisterten mit einem Querschnitt aus ihren Erfolgsprogrammen und machten den Abend zu einem unvergesslich lustigen Erlebnis.

Auch 2016 bleibt das Kulturreferat der Stadtgemeinde Laakirchen seiner Linie der kulturellen Vielfalt treu. Das genaue Veranstaltungsprogramm wird Anfang Dezember bekanntgegeben. Infos unter www.laakirchen.at



Bildtext: Zum Abschluss standen die Kabarettgrößen **Mike Supancic** und **Paul Pizzera** gemeinsam auf der Bühne im Kulturzentrum ALFA.